



# La Joie

**C'est gai !**

Déjà c'est la **joie** de se retrouver !

Ça donne de la **joie** de prier, de chanter, de se retrouver tous ensemble.

La **joie** d'être accueilli même quand on arrive en retard et que l'on n'a pas pu faire autrement.

Je suis **heureuse** d'apprendre les récitatifs.

MERCI

MERCI pour tout ce chemin parcouru ! Quelle expérience merveilleuse !  
Quelle **joie** de rencontrer des personnes si assoiffées de la Parole !  
Même si parfois, cela peut paraître une goutte d'eau dans l'océan...

La connaissance acquise nous rend **heureux** et **joyeux**.

C'est la **joie** de se voir et de pouvoir gestuer ensemble : **joie** de ce qui est connu, plaisir de découvrir un nouveau récitatif qui nous parle autrement...

La **joie** de créer la communion aussi, particulièrement au cours de la danse d'entrée et du Notre Père avant de nous séparer.

Le travail est sérieux mais avec une **grande joie** de pratiquer ces récitatifs, une soif de revenir.

On a vraiment de la **joie** à se retrouver pour partager.

Notre groupe a une grande force, la **joie**, la passion, l'écoute les unes des autres, la bienveillance, la confiance, l'entraide.

Ce que j'apprécie, c'est l'ambiance de ces rencontres simples et **joyeuses**.

C'est un élan intérieur, à chaque fois je suis percutée par les paroles.

Ça nous remue, ça nous touche, ça me donne la paix intérieure.